



Finales départementales de Volley-ball

publié le 07/02/2013

Descriptif :

Impressions à "chaud" des élèves reporters-sportifs...

Date : Mercredi 6 février 2013

Activité : **VOLLEY-BALL**



Catégorie Minimes Garçons alias les Swiiz :



Co-équipiers présents :

Théo, Morgan, Thomas, Charly, Louis et Rémi.



Impressions, sensations, déroulement :

On a vu une équipe de volley qui n'était pas de notre catégorie... Au début, on a stressé mais finalement, on a tout gagné !!!

Résultats et classement :

- Minimes Filles : 2e/4
- Minimes Garçons : 1er / 5

Une anecdote (rigolote ou pas !) :

Morgan a mis un spectaculaire "Headshot" !



Rédigé par l'équipe des SwiiZ presque au complet.